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VESPERTINA TELEVISIÓN 
VIERNES 15 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Con el objetivo de aumentar las posibilidades de obtener más triunfos en las próximas elecciones del 2009, el 
partido de Convergencia se encuentra trabajando en la afiliación a su partido, afirmó su dirigente estatal, José 
Luis Aguilera Ortiz. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Con el fin de conservar la salud de las personas y erradicar enfermedades de transmisión sexual, el diputado 
Martín Mendoza Villa presentará una iniciativa de ley para regularizar, legislar y normar una zona de tolerancia, 
así como actividades de sexo-servicio. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Las autoridades de la UAQ y el sindicato de maestros formalizaron el convenio con el que reforman el esquema 
de jubilaciones y pensiones. Este viernes en la junta de conciliación y arbitraje, las 2 partes firmaron el acuerdo 
de conformidad. Se establece un bono de permanencia a los trabajadores actuales, aportaciones progresivas al 
fondo de jubilaciones y pensiones, y las nuevas contrataciones entrarán en un nuevo sistema de jubilaciones a 
través del IMSS, explicó Marco Antonio Rubio, secretario general del SUPAUAQ. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Los accidentes relacionados con el alcohol tienen una fuerte incidencia en los problemas de tránsito laborales, 
señaló Jaime Ponce Alcocer, al asistir al festejo por el aniversario de Alcohólicos Anónimos, donde llamó a 
vencer el miedo y enfrentar las adicciones. (V10) 
 
No es adecuado despenalizar el delito de manejar vehículos en estado de ebriedad, lo dice el Director del 
consejo estatal contra las adicciones Jaime Ponce Alcocer, al subrayar que cada 100 accidentes 
automovilísticos de jóvenes entre 18 y 25 años, 40 se relacionan con el consumo de alcohol y drogas. (V10) 
 
La colecta anual de la Ceuz roja en Querétaro, no tuvo los resultados esperados, ya que los 813 mil pesos que 
se obtuvieron, representan una disminución de 63% respecto a la campaña del año anterior y no permitirá llegar 
a diciembre con el mantenimiento de las ambulancias, señaló Fabio Tomás Moreno Ortiz, Presidente del 
comité directivo local de la Cruz roja. (V10) 
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MUNICIPIOS 
Comentario. Existe cerrazón de parte de la esposa de Manuel González Valle, Laura García de González, 
para ofrecer entrevistas  a los medios de comunicación. (V10) 
 
Luego de tres ocasiones en que no se presentó el Presidente  municipal de San Juan del Río Jorge 
Rivadeneira, por fin compareció ante diputados de la Comisión de Derechos Humanos en una pobre reunión 
de 25 minutos. (V10) 
 
Jorge Rivadeneira señaló que ya está corriendo el proceso para el crédito que solicitó San Juan del Río y 
consideró que no está en riesgo la posible aprobación por parte de la Legislatura, la contratación de la deuda 
pública por 100 mdp. (V10) 
 
Hoy inició la Feria de San Juan del Río y termina el 1 de julio, hay muchos eventos, mañana será coronada la 
Reina Natali I a las 21:30 horas en una cena baile. (V10) 
 

AGROPECUARIA 
En caso de que la Secretaría de Economía no cumpla con las peticiones de los lecheros, el litro de leche puede 
subir hasta los 22 pesos, expresó el vocero de la Asociación Nacional de Lecheros, Antonio Salim Saldivar. 
En este momento con los subsidios de Liconsa se encuentra estabilizado el sector lechero, sin embargo esto es 
por solo unos meses. (V10) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Luego de que hace tres meses se suspendiera el proyecto para la reubicación de las ladrilleras de 
Tequisquiapan y San Juan del Río, María de Jesús Ibarra señaló que no ha habido una explicación 
satisfactoria por parte del Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia en el estado, Jesús Garduño Salazar, afirmó que la sala civil es 
la que más sobre trabajo tiene, lo que puede ocasionar que en ocasiones las resoluciones no sean las más 
correctas. Durante el 2006 la sala civil resolvió mil 800 tocas y en este año se dirige a tener la misma cantidad; 
comentó que el personal de la sala tiene que atender a las diferentes partes del juicio. (V10) 
 


